

Schwetzingen, den 09.05.2023

Einladung zur Kreismitgliederversammlung

Liebe Freund*innen,

hiermit möchten wir Euch ganz herzlich zu unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung (JHV)

am Mittwoch, den 24. Mai 2023 um 19:30 Uhr in die Stadthalle Hockenheim/Rondeau, Rathausstr. 3 in 68766 Hockenheim

einladen!

Um 19:00 Uhr treffen wir uns zum lockeren Austausch. Anschließend starten wir um 19:30 Uhr mit der nachfolgenden Tagesordnung:

- 1. Begrüßung
- 2. Bericht des Vorstandes
- 3. Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer*innen
- 4. Entlastung der Kasse und des Vorstandes
- 5. Neuwahl Vorstand und KV-Vertreter*innen
 - Wahl der Wahlleitung
 - Wahl der Auszählenden
 - Wahl der Vorstandsmitglieder
 - a) Wahl einer Sprecherin
 - b) Wahl eines/einer Sprecher*in
 - c) Wahl einer kassenführenden Person
 - d) Wahl von bis zu vier Beisitzenden
 Insgesamt muss der Vorstand als Ganzes mindestquotiert sein.
 - Wahl eines/einer Delegierten und Ersatzdelegierten zum Landesfinanzrat
 - Wahl einer Delegierten und einer Ersatzdelegierten zur LAG Frauenpolitik





Kreisverband Kurpfalz-Hardt



- Wahl der Delegierten zur LDK am 01. Juli in Kehl
 (Zwei Frauenplätze, ein offener Platz, ein Gast sowie drei Ersatzkandidat*innen)
- Abstimmung über Unterstützung des Antrags zur Einberufung einer Sonder-BDK (siehe unten)
 Diskussion und Abstimmung
- 8. Termine und Sonstiges

Wir hoffen auf eine rege Teilnahme, um satzungsgemäß beschlussfähig zu sein (mindestens zwei grüne Mitglieder pro Ort). Wir freuen uns auf Euch.

Mit herzlichen grünen Grüßen Euer Kreisvorstand

Antrag des KV Cloppenburg: Antrag auf Einberufung einer außerordentlichen BDK

Der Kreisverband Cloppenburg von BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN beantragt die dringliche Einberufung einer Bundesversammlung nach § 14 Absatz 6 der Satzung des Bundesverbandes.

Die Versammlung soll darüber debattieren und beschließen, unter welchen Bedingungen unsere Partei im Rahmen des geltenden Koalitionsvertrags in der Bundesregierung verbleibt und wo "rote Linien" sind, die wir als Koalitionspartei in der Regierung nicht aufgeben und nicht verhandeln werden.

Begründung siehe Antrag des KV Cloppenburg

